



Lilly Téllez cuestiona a Santiago Creel por financiamiento para reunir firmas

El encontronazo dentro del Partido Acción Nacional (PAN) por la candidatura presidencial continuó este martes, luego de que la senadora de ese partido, Lilly Téllez, cuestionó a Santiago Creel sobre el financiamiento para juntar las firmas necesarias en la contienda interna.

Desde que el PAN pidió a sus aspirantes juntar un millón de firmas para entrar a la contienda interna rumbo a la elección presidencial del 2023, la legisladora hizo evidente su molestia.



En esta ocasión, a través de redes sociales escribió: “Recopilar un millón de firmas cuesta mínimo 30 millones de pesos. ¿Pues quién te financia, Santiago Creel?”.

En Twitter, la senadora que pasó de Morena al PAN, difundió un par de mensajes, en los cual condicionó la unidad del partido al método de elección del candidato, pues consideró que será un derroche de recursos y lo calificó de ilegal.

“El #métodoCreel de un millón de firmas para definir la candidatura presidencial es ilegal. Implica derrochar mucho dinero y solo participará quien tenga recursos económicos.

“No hay garantía de certeza y quien controla el partido controla las firmas. La unión depende del método”.

En redes sociales, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ha afirmado que es él quien va arriba en las encuestas.

“¡Cada vez somos más los que queremos rescatar a México! Gracias a su apoyo, somos la opción más competitiva, para encabezar la candidatura presidencial, de la Alianza Va por México. Hoy encuestas nos colocan como el proyecto preferido para liderar el polo opositor.

“¡Sigamos adelante! ¡Esto apenas empieza!”, refirió el diputado federal al difundir varias mediciones que se publicaron en la prensa.